

La 19e Rencontre mexicaine de solidarité avec Cuba est clôturée au Mexique



La Havane, 24 mars (RHC)- La 19e Rencontre de Solidarité avec Cuba, à laquelle ont pris part près de 500 délégués, a pris fin au Mexique.

Au cours de la séance de clôture de la rencontre, le livre « **Memorias del dueño del Yate Granma** », (Mémoires du propriétaire du yacht Granma, d'Antonio del Conde, dit « El Cuate ») a été présenté. Il évoque l'expédition depuis le Mexique jusqu'à Cuba effectuée en 1956 par Fidel Castro et ses camarades pour reprendre la lutte révolutionnaire contre la dictature de Batista.

La rencontre qui s'est déroulée sous la devise « La historia nos hermana, el presente nos solidariza, El futuro es nuestro » (L'histoire nous rend frères, le présent nous rend solidaires les uns des autres. L'avenir est nôtre) a été placée sous les auspices du Mouvement Mexicain de Solidarité avec Cuba.

Le gouverneur de l'État mexicain de Tabasco, Arturo Núñez; l'Ambassadeur de Cuba au Mexique, Dagoberto Rodríguez; et Aleyda Guevara, fille de Ché Guevara, entre autres personnalités ont pris la part à la rencontre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/18346-la-19e-rencontre-mexicaine-de-solidarite-avec-cuba-est-cloturee-au-mexique>



Radio Habana Cuba